

地域防災の担い手として 消防団辞令交付式

4月6日、中央公民館において町消防団の辞令交付式が行われ、新入団員等に辞令が交付されました。

14名の新入団員は、上三川消防署の署員から規律訓練や団員としての心構えなどの講習を受けました。

消防団員は、災害から地域住民の尊い命や財産を守るため、日夜訓練に励み非常時に備えています。



上野政博消防団長が消防団を退団

いなばながひろ
稲葉長広さんが消防団長に就任

3月31日、上野政博消防団長(五分一)が消防団を退団しました。

上野前消防団長は、昭和57年4月に入団以来、37年の長きにわたり消防団員として活動され、平成25年度からは消防団長に就任し6年間活躍されました。退団に伴い、栃木県庁にて栃木県知事から感謝状が授与されました。

4月1日には、稲葉長広さん(下神主)が星野町長より消防団長の辞令を交付され、消防団長に就任しました。



上野前消防団長



稲葉新消防団長

自衛官募集相談員に委嘱

4月1日、こばやしるくろう小林禄朗さん、すぎやまふさお杉山芳男さん、うえのさとし上野知さん、おいぬまかおり生沼香さんの4名が、自衛官募集相談員として自衛隊栃木地方協力本部長と町長から委嘱されました。

自衛官募集相談員は、自衛隊入隊を募集するための環境作りや、入隊を希望する方の募集情報の提供、支援を行っております。



被害者支援自動販売機の設置

宇都宮ヤクルト販売株式会社にご協力いただき、役場庁舎食堂に「被害者支援自動販売機」を設置しました。「被害者支援自動販売機」は、清涼飲料の売上げの一部を公益社団法人被害者援助センターとちぎに寄付する支援システムで、犯罪の被害に遭われた方やそのご家族・ご遺族の支援に活かされます。

▼問い合わせ先＝

総務課 管財係 ☎9114

被害者支援センターとちぎ ☎028(623)6600

みんなの安全を願って… ミニ帽子のプレゼント

上三川町更生保護女性会では、小学生のみなさんが事故なく毎日を楽しく過ごせるよう、願いを込めて「ミニ帽子(防止)ストラップ」を手作りし、町立小学校の新1年生にプレゼントする活動を続け、今年で6年連続の贈呈となりました。

また、冬には町内各小学校にチューリップの球根を計350球寄付し、小学生のみなさんと共に花壇に植えるなど、学校との連携を深める活動をしています。

更生保護女性会では、今後も子どもたちの安心安全な生活を守るため各種活動に取り組んでいきます。



各小学校へ贈呈しました

空き家バンク等に関する 協定を締結

3月26日、町と公益社団法人栃木県宅地建物取引業協会で、「上三川町空き家バンク等の媒介に関する協定」を締結しました。

この協定は、空き家バンクを利用する「空き家・空き店舗を売却、賃貸したい方」と「空き家・空き店舗を購入、賃借したい方」が、安心して空き家等の売買・賃貸の交渉ができるよう、県宅建協会が選定した不動産業者に仲介をお願いするものです。



協定書に署名をしました

上三川消防署長に 見目司令長が配属

4月1日、石橋地区消防組合上三川消防署の署長として、見目司令長が配属となりました。

見目署長は、「町の安心・安全を守り、地域の皆様に信頼されるよう消防業務を全力で遂行していきたい。」と力強く抱負を語りました。



蓼沼緑地公園トイレ完成

昨年度より整備を進めていた蓼沼緑地公園に、男性用、女性用、多目的用トイレが完成しました。みなさんの施設ですので、長く、キレイに使用できるように、ご協力お願いします。

▼ 問い合わせ先＝

都市建設課 管理係 ☎(56)9146





もう一つの卒業式 上三川小サプライズ企画

3月15日、上三川小学校では卒業式の式典後、3月末で定年退職する柳澤校長先生の卒業式が行われました。

これは、保護者や児童たちによるサプライズ企画であり、柳澤校長先生は驚きながらも終始笑顔でした。児童たちから感謝の気持ちを込めた卒業証書と花束が贈られ、柳澤校長先生は最後に卒業生へ熱いメッセージを送りました。



卒業生に囲まれる柳澤校長先生

災害を防ぐために 下野3区ミニサロン

3月8日、中央公民館にて下野3区ミニサロンとして防災訓練が行われました。

石橋地区消防組合消防本部上三川消防署の協力により、署員による講話と消火訓練、煙道体験などが実施され、主催者と参加者を合わせて48名が参加しました。



消火訓練の様子

心に響く演奏披露

第5回上三川吹奏楽フェスティバル

3月17日、日産自動車栃木工場ゲストホールにて、しらさぎ吹奏楽団主催の上三川吹奏楽フェスティバルが開催されました。

しらさぎ吹奏楽団の他、明治地域ブラスバンド部「明児」と明治中学校吹奏楽部の皆さんが、美しい吹奏楽の音色を披露しました。



来場者でいっぱいの会場

フォークダンスパーティ開催

2月24日、体育センターで県内外の方との交流を目的としたフォークダンスパーティが開催され、約220名の方が集まりました。

上三川フォークダンスクラブ主催のこのパーティは今回で24回目を迎えました。参加者たちは約60曲の音楽に合わせて、色とりどりのコスチュームで輪になって踊り、まるでお花畑のようでした。



フォークダンスの様子

上三川いきいきプラザ農産物直売所新装オープン!

4月3日、上三川いきいきプラザ農産物直売所が新装オープンしました。

当日はオープニングセレモニーが行われ、関係者がオープンを祝いました。店内には地元の新鮮な農産物やかみのかわブランド認定品が並び、多くのお客様で賑わいました。

新しい直売所は、午前9時から午後1時までの営業で、毎週火曜日、毎月29日から月末、年末年始が休業日となります。



皆さまのご来店をお待ちしています

大きく育ててね

ホタルの幼虫を放虫

3月28日、本郷中学校生徒やホタルの会の皆さんが、磯川緑地公園のヒゲ沿で、今年で13回目となるホタルの幼虫を放虫しました。

また、下記日程にて本郷中学校生徒によるホタルの発表会が行われます。ホタルが飛び交う様子を見に、ぜひお越しください。

▼日時=5月25日(土)午後6時30分~

▼問い合わせ先=

ホタルの会事務局 ☎56 2291



5月にまた会おうね

憧れの舞台上で演奏

明治地域プラスバンド部「明児」

4月3日、東京ディズニーリゾート「ドリーマーズ・オン・ステージ」で、明治地域プラスバンド部「明児」のみなさんが演奏をしました。後日、部を代表して石井美早紀さん、熊坂歩海さん、齋藤心和さんと関係者の皆さんが町長へ報告に来てくれました。

本番へ向けて、春休みは何度も練習を重ね、当日は、部員15名で素晴らしい演奏ができたようです。報告に来てくれた3人は「緊張したけど、凄く楽しかった」と話してくれました。



これからも演奏を楽しみにしています

黒チャーハンが給食に登場

3月15日、町内の中学校では給食に「黒チャーハン」が出ました。今回で7回目となる給食の黒チャーハンは、かみのかわBQグルメ研究会が研究開発を行った「かみのかわ黒チャーハン」を給食風にアレンジしたメニューです。町の農産物を使い、地産地消に貢献しています。

生徒たちの中には、おかわりをする生徒もたくさんいて、残さずきれいに食べていました。



美味しくいただきました